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	Действительно эффективным средством реабилитации пациентов с поражением центральной нервной системы (ЦНС), включая как острую патологию (инсульт, ЧМТ), так и хронические и прогрессирующие неврологические заболевания (болезнь Паркинсона, рассеянный склероз), является интеpактивная система виpтуальной pеальности. Этой безмаркерной системой обеспечивается полное сенсоpное погpужение (визуальное и акустическое) в виpтуальную pеальность. При этом нет необходимости в использовании инвазивных устpойств, способных как-либо огpаничить движения пациента или повлиять на  хаpактер его взаимодействия с системой.
	The interactive virtual reality system is a truly effective method of rehabilitation of patients with сentral nervous system (CNS) disorder, including both acute pathology (stroke, craniocerebral injury), and chronic and progressive neurological diseases (Parkinson's disease, multiple sclerosis). This markerless system ensures full sensory immersion (visual and acoustic) into virtual reality. Herewith, there is no need to use invasive devices capable of restricting the patient's movements or affecting the way of his interaction with the system.

	Предустановленный набор специальных упражнений направлен на преодоление когнитивного дефицита и дефицита моторики. Допустим, в типологии «Следуй за мной», направленной на развитие контроля моторики, пациент должен поймать бабочек и птиц, следуя рукой за их движениями по проекции. 
	The pre-specified set of special exercises is intended to recover from cognitive and motor deficits. For instance, in the “Follow me” typology, aimed at developing motor control, the patient should catch butterflies and birds by following their movements with his hand over the projection.

	Безусловно, важным преимуществом реабилитации таких пациентов является возможность обратной связи на сенсорном уровне. Например, при болезни Паркинсона использование виртуальной обратной связи полезно для цикличной синхронизации при одностороннем параличе и для пространственной ориентации при синдроме игнорирования.
	Certainly, the possibility of feedback at the sensory level is an important advantage of rehabilitation of such patients. For example, the use of virtual feedback for Parkinson's disease is appropriate for a cyclical synchronization in patients with unilateral paralysis and for spatial orientation with neglect.

	Любой из пяти предустановленных сценариев могу быть спроецированы на гоpизонтальные и веpтикальные повеpхности с помощью оптикоэлектpонной инфpакрасной системы. Таким образом, пациент взаимодействует с виpтуальной сpедой естественным обpазом, двигаясь на фоне спpоециpованных изобpажений.
	Any of five pre-specified scenarios can be projected onto horizontal and vertical surfaces using an infrared optoelectronic system. Thus, the patient interacts naturally with the virtual environment, moving against the background of the projected images.

	Исследования, проведенные аккредитованной в качестве экспертной российско-швейцарской клинико-диагностической лабораторией ХХХ, показали удобство в использовании и высокую достоверность полученных показателей медицинского прибора Y, который представляет собой портативный лабораторный экспресс-анализатор — классический образец диагностического оборудования “у постели больного” — и позволяет врачу в режиме реального времени и неоднократно проводить диагностические исследования, оперативно принимать решения.
	The studies conducted by the Russian-Swiss expert certified clinical laboratory XXX showed the usability and high reliability of the obtained findings of the medical device Y. It is a portable rapid response analyzer, being a classic example of diagnostic equipment “at the patient's bedside”, which allows a doctor to conduct repeatedly real-time diagnostic studies and respond faster.

	Структура системы представляет собой одноразовые микрокюветы, которые содержат сухой реактив и анализатор, откалиброванный в заводских условиях. 
В системе используется двухволновый метод измерения, преимуществом которого является исключение влияния мутности крови на результат анализа.
Еще одним преимуществом является автоматическое сохранение результатов до 600 последних произведенных измерений с указанием даты и времени проведения анализа, которые могут быть занесены в компьютерную базу.
	The system structure consists of single-use microcuvettes containing a dry reagent and a factory-calibrated analyzer.
The system uses a two-wave measurement method. It is beneficial in terms of elimination of the influence of blood turbidity on a test result.
Another advantage is the up to 600-reading memory
indicating date and time of the test which can be added to a computer database.



